
CONSEIL D’ETABLISSEMENT D’ÉPALINGES 

Procès-verbal de la séance tenue le 19 mai 2022 à 19h, 

à la salle des commissions 
 

Présents 
 

Pour les autorités communales :  Mme Sandrine LARGEY BOTTI  

 M. Pierre JOLLIET (Municipal)  

 M. Marc VERAGUTH (président du CE) 
 

Pour les professionnels actifs de l’Établissement :  Mme Anne-Laure REYMOND 

 M. Pierre-Alain DEMIERRE (Directeur) 
 

Pour les parents d’élèves :  Mme Vanessa RANDEWIJK 

 Mme Tiziana DUCRET 

 M. Benjamin MIGY 
 

Pour les milieux et organisations concernés 

par la vie de l’Établissement :  Mme Sandrine RAMÒ (AAEE) 

 Mme Céline PELET, (Médecin scolaire) 
 

Invitée : 

Pour Beelong Mme Charlotte DE LA BAUME 

 

Excusées 

Pour les milieux et organisations concernés 

par la vie de l’Établissement : Mme Virginie GUISAN (CAP) 

 

Pour les professionnels actifs de l’Établissement :  Mme Virginie PRADEL 

 

1. Bienvenue  

Le président ouvre la séance à 19h et souhaite la bienvenue à Mme Charlotte De La Baume, ainsi qu’à 
tous les membres. 

 

2. Présentation du rapport de Beelong par Mme Charlotte De La Baume 

Sur mandat de la Commune d’Épalinges, une étude a été réalisée par Beelong sur l’impact 
environnemental des repas servis au réfectoire scolaire de Bois-Murat. Mme Charlotte De La Baume a 
été invitée par le Conseil d’établissement pour la présentation du rapport final de cette étude. 

L’étude s’est déroulée sur l’année 2020. Des informations (liste des ingrédients, origine des produits, 
mode de production agricole, …) sur les achats du prestataire ont été collectées et analysées. Les 
résultats de l’étude sont très positifs avec 84 points obtenus sur un total de 100 points. Des axes 
d’amélioration sont également évoqués.  

L’AAEE précise que dans les garderies, depuis le 1er mai, deux repas végétariens par semaine sont 
servis.  

Par ailleurs, il est relevé l’intérêt d’intégrer des objectifs de durabilité dans les appels d’offre. Des 
objectifs ambitieux n’impactent pas forcément les prix de manière importante. En moyenne en Suisse, 
on mange environ 9x/semaine de la viande, alors que les recommandations sont de 1 à 3 fois/semaine. 
En cas d’intérêt, Beelong a un nouvel outil pour mesurer l’impact nutritionnel et environnemental.  

 



3. Adoption du procès-verbal de la séance du 24 mars 2022 

Le procès-verbal du 24 mars 2022 ne suscite pas de remarque. Il est adopté à l’unanimité des 
personnes présentes avec remerciements à leur auteur. 

 

4. Communication de la direction des écoles 

La direction de l’établissement donne quelques informations sur la vie dans l’établissement.  

 La Fête des écoles aura lieu cette année.  

 Le nouveau bâtiment est en train de se terminer. Tout se présente bien. 

 L’établissement travaille différemment sur les enjeux d’enclassement des élèves, notamment 
en collaborant plus étroitement avec l’AAEE. 

 Un nouveau chantier commencera à Bois-Murat. La toiture sera refaite sur le bâtiment F pour 
préparer la venue des panneaux solaires.  

 Le préavis, relatif à la création de deux salles de quartier à Bois-Murat à la place de la 
Trottinette, a été accepté par le Conseil communal. Les deux prochaines années seront 
compliquées en terme de gestion de salles jusqu’à la fin des travaux. Néanmoins 
l’établissement scolaire et la Commune ont pris des dispositions à l’avance.  

Du côté communal, le dicastère de l’enfance, de la jeunesse, des affaires sociales et du sport sera 
modifié dans sa structure. En dessous du municipal, les responsabilités de gestion du dicastère 
seront partagées entre 3 personnes: Mme Virginie Guisan, responsable du CAP, Mme Fabienne 
Egger, responsable de la bibliothèque et Mme Anne-Claude Faillétaz, responsable du nouvel office 
de l’enfance, jeunesse et affaires sociales. Cet office assurera la coordination entre les entités du 
dicastère, les autres services et les autorités communales. L’office travaillera également en 
collaboration avec l’AAEE et la direction de l’établissement scolaire. L’office a ses responsabilités 
propres : transports scolaires, devoirs surveillés, réfectoire scolaire. Il gère également le 
secrétariat de la Fondation Epalogements et du Conseil d’Etablissement. Ces 3 personnes se 
situent au même niveau hiérarchique. L’office et le CAP partageront des nouveaux locaux à la 
Girarde dès janvier 2023. L’organigramme sera présenté ultérieurement aux membres du CE. 

 

5. Divers et propositions individuelles 

Plusieurs familles ukrainiennes sont arrivées. Une classe pourra être mise à disposition de la Ville de 
Lausanne si besoin. L’AAEE n’a pas reçu de demandes de familles ukrainiennes.  

La préparation d’une lettre par le quart-parents avait été discutée lors de la dernière séance. L’APE 
d’Épalinges et le quart-parents proposent de convier ensemble les parents pour leur expliquer l’offre 
disponible à Épalinges et de présenter l’APE, le CAP, … L’idée est de faire une réunion d’information 
annuelle commune, à la place de l’assemblée annuelle qui doit être organisée par le quart-parents. Il 
a été constaté beaucoup de confusion chez les parents entre ce qu’est le quart-parents du CE et l’APE. 
50 brochures de l’APE Vaud, expliquant le rôle du quart-parents, seront commandées et distribuées à 
cette occasion. 

La Commune a également l’ambition de produire un flyer sur l’offre disponible dans la Commune. La 
Commission d’intégration travaille aussi sur un dossier complet qui sera remis aux nouveaux habitants.  

Le président lève la séance à 20h05.  

 

 La secrétaire : Le président :  

 

 

 

 Anne-Claude Faillétaz Marc Veraguth 

 

Annexe : rapport Beelong 


